



IDX

Indonesia Stock Exchange

member of **wfe** WORLD FEDERATION OF EXCHANGES



PENGUMUMAN
PT Palma Serasih Tbk. (PSGO)
Tercatat di Papan: Pengembangan
No. Peng-P-00303/BEI.PP3/11-2019
(dapat dilihat di *website* : <http://www.idx.co.id>)

PT Bursa Efek Indonesia dengan ini mengumumkan hal-hal sebagai berikut :

1. PT Bursa Efek Indonesia telah menyetujui Pencatatan Efek PT Palma Serasih Tbk. (Perseroan).
2. Keterangan Efek yang akan dicatatkan adalah sebagai berikut :

Jumlah Saham yang akan dicatatkan terdiri dari :	18.850.000.000 saham
▪ Saham Pendiri	16.000.000.000 saham
▪ Penawaran Umum	2.850.000.000 saham
Nilai Nominal Saham	Rp100,00 per saham
Harga Penawaran Saham	Rp105,00 per saham
Kode Perdagangan Saham	PSGO
Papan Pencatatan Saham	Papan Pengembangan
Tanggal Pencatatan Saham	25 November 2019
Tanggal Mulai Perdagangan Saham	25 November 2019

3. Seluruh saham milik PT Jalinankasih Sesama sebanyak 7.800.000.000 saham atau Rp780.000.000.000,00 dan seluruh saham milik Budiono Tanbun sebanyak 1.600.000.000 saham atau Rp160.000.000.000,00 tidak akan dialihkan sebagian atau seluruhnya sampai dengan 8 (delapan) bulan setelah Pernyataan Pendaftaran dalam rangka Penawaran Umum Perdana Saham Perseroan menjadi Efektif.
4. Perseroan tidak menerbitkan surat kolektif saham dalam penawaran umum saham perdana ini, tetapi saham saham tersebut akan didistribusikan secara elektronik yang akan diadministrasikan dalam penitipan kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI").
5. Perseroan saat ini memiliki rencana untuk mengeluarkan atau mencatatkan saham baru dan/atau efek lainnya yang dapat dikonversikan menjadi saham dalam jangka waktu 12 (dua belas) bulan setelah tanggal pernyataan pendaftaran menjadi efektif.

Demikian untuk diketahui.

22 November 2019

Goklas Tambunan
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan



IDX
Indonesia Stock Exchange
Bursa Efek Indonesia

Irvan Susandy
Kepala Divisi Pengaturan dan Operasional
Perdagangan

Tembusan:

1. Yth. Bapak Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal, Otoritas Jasa Keuangan;
2. Yth. Direktur Pengawasan Transaksi Efek, Otoritas Jasa Keuangan;
3. Yth. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Riil, Otoritas Jasa Keuangan;
4. Yth. Direksi PT Palma Serasih Tbk.;
5. Yth. Direksi PT Jasa Utama Capital (Penjamin Pelaksana Emisi);
6. Yth. Dewan Komisaris PT Bursa Efek Indonesia.



Tanggal Efektif	18 November 2019	Tanggal Distribusi Saham	22 November 2019
Masa Penawaran Umum	19 November 2019	Tanggal Pengembalian Uang Pemesanan	22 November 2019
Tanggal Penjatahan	21 November 2019	Tanggal Pencatatan Saham Pada Bursa Efek Indonesia	25 November 2019

OTORITAS JASA KEUANGAN TIDAK MEMBERIKAN PERNYATAAN MENYETUJUI ATAU TIDAK MENYETUJUI EFEK INI, TIDAK JUGA MENYATAKAN KEBENARAN ATAU KECUKUPAN ISI PROSPEKTUS INI. SETIAP PERNYATAAN YANG BERTENTANGAN DENGAN HAL-HAL TERSEBUT ADALAH PERBUATAN MELANGGAR HUKUM.

PROSPEKTUS INI PENTING DAN PERLU MENDAPAT PERHATIAN SEGERA, APABILA TERDAPAT KERAGUAN PADA TINDAKAN YANG AKAN DIAMBIL, SEBAIKNYA BERKONSULTASI DENGAN PIHAK YANG KOMPETEN.

PERSEROAN DAN PENJAMIN PELAKSANA EMISI EFEK BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN SEMUA INFORMASI, FAKTA, DATA ATAU LAPORAN DAN KEJUJURAN PENDAPAT YANG TERCANTUM DALAM PROSPEKTUS INI.



**Palma
Serasih**

Plantation &
Palm Oil Processing

PT Palma Serasih Tbk

Kegiatan Usaha Utama:

Bergerak Dalam Bidang Perkebunan dan Industri Pengolahan Minyak Kelapa Sawit Melalui Entitas Anak

Kantor Pusat :

Gedung Permata Kuningan Lt. 11

Jl. Kuningan Mulia Kav. 9C,

Seliabudi, Jakarta Selatan 12980

Telp : +62 21 2854 6080

Fax : +62 21 2854 6081

Email : corporate.secretary@palmaserasih.co.id

Website : www.palmaserasih.co.id

PENAWARAN UMUM PERDANA SAHAM

Sebanyak 2.850.000.000 (dua miliar delapan ratus lima puluh juta) lembar Saham Biasa Atas Nama atau sebesar 15,119% (lima belas koma seratus sembilan belas persen) dari jumlah modal ditempatkan dan disetor penuh setelah Penawaran Umum yang dikeluarkan dari portepel Perseroan ("Saham Yang Ditawarkan") dengan nilai nominal Rp 100,- (seratus Rupiah) setiap saham, Saham Yang Ditawarkan tersebut ditawarkan pada Harga Penawaran Rp 105,- (seratus lima Rupiah) setiap saham, yang harus dibayar penuh pada saat mengajukan Formulir Pemesanan Pembelian Saham ("FPPS"). Jumlah seluruh Penawaran Umum Perdana ini adalah sebanyak Rp 299.250.000.000,- (dua ratus sembilan puluh sembilan miliar dua ratus lima puluh juta Rupiah).

Saham Yang Ditawarkan dalam rangka Penawaran Umum Perdana Saham ini seluruhnya adalah Saham Baru yang dikeluarkan dari portepel Perseroan, yang akan memberikan kepada pemegangnya hak yang sama dan sederajat dalam segala hal dengan saham Perseroan yang telah ditempatkan dan disetor penuh, termasuk menghadiri dan mengeluarkan hak suara dalam RUPS yang diselenggarakan oleh Perseroan dan hak atas pembagian dividen, hak atas pembagian saham bonus, Hak Memesan efek Terlebih Dahulu dan hak atas pembagian sisa aset dalam hal terjadi likuidasi.

Penjamin Pelaksana Emisi Efek menjamin seluruh penawaran saham dengan Kesanggupan Penuh (*Full Commitment*) terhadap Penawaran Umum Saham Perdana Perseroan.

PENJAMIN PELAKSANA EMISI EFEK



**JASA UTAMA CAPITAL
SEKURITAS**
WE GROW TOGETHER
Member of Indonesia Stock Exchange

PT Jasa Utama Capital Sekuritas

Penjamin Emisi Efek

PT Erdikha Elit Sekuritas • PT Ekuator Swarna Sekuritas • PT Pacific Sekuritas Indonesia • PT Panin Sekuritas Tbk
PT Profindo Sekuritas Indonesia

FAKTOR RISIKO UTAMA YANG DIHADAPI PERSEROAN ADALAH RISIKO SEBAGAI PERUSAHAAN INDUK ATAS PENURUNAN KINERJA ATAU KERUGIAN ENTITAS ANAK AKIBAT TERKENA DAMPAK RISIKO USAHA, RISIKO USAHA PERSEROAN SELENGKAPNYA DICANTUMKAN PADA BAB VI PROSPEKTUS INI.

KONDISI PASAR MODAL INDONESIA DAPAT MEMPENGARUHI HARGA ATAU LIKUIDITAS SAHAM PERSEROAN; KETIADAAN PASAR UNTUK SAHAM PERSEROAN DAPAT BERKONTRIBUSI PADA KURANGNYA LIKUIDITAS. DENGAN TERCATATNYA SAHAM PERSEROAN DI BURSA EFEK, TIDAK ADA KEPASTIAN BAHWA PASAR UNTUK SAHAM PERSEROAN DAPAT LIKUID, HAL INI TERGANTUNG PADA KONDISI PASAR MODAL INDONESIA DAN GLOBAL SELAIN DARI KINERJA KEUANGAN PERSEROAN.

PERSEROAN TIDAK MENERBITKAN SURAT KOLEKTIF SAHAM DALAM PENAWARAN UMUM PERDANA INI, TETAPI SAHAM PERSEROAN TERSEBUT AKAN DIDISTRIBUSIKAN SECARA ELEKTRONIK YANG AKAN DIADMINISTRASIKAN DALAM PENITIPAN KOLEKTIF PT KUSTODIAN SENTRAL EFEK INDONESIA ("KSEI").

Prospektus ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 19 November 2019.